
PRESENT TENSES

USES

PRESENT SIMPLE

 Hábitos y rutinas

• I get up at 8 a.m.

 Hechos o verdades generales

• The sun sets in the west

 Situaciones duraderas y permanentes

• I live in Córdoba

 Actividades futuras con horarios fijos y 

establecidos por otras personas 

distintas a ti ( trenes, cines, aviones…)

• The train arrives at 5 p.m.

 Descripciones y sentimientos

• He is tall. She feels happy.

PRESENT CONTINUOUS

 Acciones que están ocurriendo en el 

mismo momento en el que se habla

• I am watching the television at this moment

 Planes futuros que han sido 

confirmados. La fecha ya está fijada y 

aparece explícitamente en la oración.

• I´m visiting my grandparents in July



PRESENT TENSES

USES

VERBOS ESTÁTICOS ( “ STATIVE VERBS” )

NUNCA PUEDEN USARSE 
EN PRESENTE CONTINUO

- KNOW

- LIKE

- WANT

- HATE

- LOVE

- NEED

- …



PRESENT TENSES

TIME EXPRESSIONS

ADVERBIOS DE FRECUENCIA

• Always: siempre

• Usually: usualmente, normalmente.

• Frequently: frecuentemente

• Often: a menudo

• Sometimes: a veces

• Occasionally: ocasionalmente

• No usar en frases negativas: 

• Rarely: rara vez

• Hardly ever: casi nunca

• Never: nunca

 They never wake up early

 The don´t never wake up early ( X )

OTRAS EXPRESIONES QUE INDICAN 
FRECUENCIA

• EVERY day / week /month / year

• ONCE a day / week /month / year

• TWICE a day / week / month / year

• Three / Four.. TIMES A day / week / month / year

PRESENT SIMPLE

OTRAS EXPRESIONES DE TIEMPO

• In the morning / afternoon / evening

• At night / weekends / Christmas

• In + months / seasons

• On + days of the week ( Monday, Tuesday….)

• Daily / weekly / monthly/ yearly

• Each day / Day by day



PRESENT TENSES

TIME EXPRESSIONS

ADVERBIOS DE FRECUENCIA

SIEMPRE SE COLOCAN DELANTE DEL VERBO PRINCIPAL, EXCEPTO

CON EL VERBO “ TO BE”, QUE SE COLOCAN DETRÁS DEL VERBO.

PRESENT SIMPLE

- I often play tennis 

- I don´t often play tennis

- She is never ill

- She is not usually ill



PRESENT TENSES

TIME EXPRESSIONS

PARA ACCIONES QUE ESTÁN

OCURRIENDO EN EL MISMO MOMENTO

EN EL QUE SE HABLA

• Now ( ahora )

• Right now ( en este preciso momento )

• At the / this / that moment ( en el / este / ese

momento)

• At present ( en el presente )

• Currently ( actualmente )

• Today ( contrastando con un hábito )

 I usually play football but today I am playing

tennis

PLANES FUTUROS QUE HAN SIDO

CONFIRMADOS.

LA FECHA YA ESTÁ FIJADA Y APARECE 

EXPLÍCITAMENTE EN LA ORACIÓN.

• Next ( el próximo )

• On + día de la semana

• In + mes

• This afternoon / week ….

• Tonight

• Tomorrow

PRESENT CONTINUOUS



PRESENT TENSES

FORM

FRASES AFIRMATIVAS

TODAS LAS PERSONAS MENOS LA 3º PERSONA DEL SINGULAR

• SUJETO + VERBO + COMPLEMENTOS

 I live in Cordoba

PRESENT SIMPLE

3º PERSONA DEL SINGULAR

• MISMA ESTRUCTURA ( SUJ + V + C ) PERO SE REALIZA UNA MODIFICACIÓN EN EL VERBO:

 SI EL VERBO ACABA EN CONSONATE SE AÑADE UNA S AL FINAL:

• WORK   WORKS

 SI EL VERBO ACABA EN VOCAL / CH / SS / SH / X , SE AÑADE – ES AL FINAL:

 SI EL VERBO ACABA EN Y

 Y TIENE UNA VOCAL DELANTE DE LA Y: se añade S ( play  plays )

 Y TIENE UNA CONSONANTE DELANTE DE LA Y: se cambia la Y por i latina y se añade – es : try  tries

• GO  GOES  

• WATCH WATCHES

• KISS  KISSES

• CRASH  CRASHES

• FIX  FIXES 



PRESENT TENSES

FORM

FRASES NEGATIVAS

TODAS LAS PERSONAS MENOS LA 3º PERSONA DEL SINGULAR

• SUJETO +DO  NOT / DON´T +  VERBO + COMPLEMENTOS

 I do not  live in Cordoba / I don´t live in Cordoba

PRESENT SIMPLE

3º PERSONA DEL SINGULAR

• SUJETO +DOES  NOT / DOESN´T +  VERBO + COMPLEMENTOS

• EN LAS FRASES NEGATIVAS EL VERBO NO SE MODIFICA

 She  does not  live in Cordoba / He  doesn´t live in Cordoba



PRESENT TENSES

FORM

FRASES INTERROGATIVAS

TODAS LAS PERSONAS MENOS LA 3º PERSONA DEL SINGULAR

• DO + SUJETO +  VERBO + COMPLEMENTOS

 Do you  live in Cordoba?  

PRESENT SIMPLE

3º PERSONA DEL SINGULAR

• DOES + SUJETO +  VERBO + COMPLEMENTOS

 Does she  live in Cordoba ? 

QUESTION WORDS

• Q.W. + DO / DOES + SUJETO +  VERBO + COMPLEMENTOS

• WHO ( quién )

• HOW ( cómo )

• WHICH ( cuál )

• WHAT ( qué )

• WHERE ( dónde )

• WHEN ( cuándo )

• WHY ( por qué )
 Why does she live in Cordoba?

 Where do you live ?

 When do you play football ?



PRESENT TENSES

FORM

SE AÑADE –ING AL FINAL DEL VERBO

FRASES AFIRMATIVAS

• SUJETO + TO BE ( am / is / are ) + VERB – ING

 I am speaking in English right now

FRASES NEGATIVAS

• SUJETO + TO BE ( am / is / are ) + NOT + VERB – ING

 I am not speaking in Spanish at this moment

 He isn´t playing football today because he is ill.

FRASES INTERROGATIVAS

• TO BE ( am / is / are ) + SUJETO + VERB – ING

 Is Antonio watching TV right now?

 Are you going to the party tomorrow?

PRESENT CONTINUOUS


